



## Estudiantes del ETP tiraron gas pimienta en la sala

**ESCOLAR.** *Indicaron que lo hicieron para entorpecer la clase, pero éstas continuaron con normalidad.*



MINEDUC/REFERENCIAL

EL GAS PIMIENTA HABRÍA SIDO APUNTADO HACIA ABAJO.

Un nuevo hecho de violencia tuvo lugar en un establecimiento educativo de Copiapó durante la mañana de ayer.

En esta oportunidad la situación ocurrió en la Escuela Técnico Profesional (ETP), donde unos alumnos usaron un dispositivo de gas pimienta dentro de la sala de clases, generando malestares físicos en los compañeros y profesor.

El hecho fue dado a conocer por una de las apoderadas del establecimiento, que fue advertida de lo sucedido por su hijo que se encontraba en clases durante ese momento.

Respecto a la situación el director de la Escuela Técnico Profesional, Enrique Díaz, indicó que tras el uso del gas pimienta, "los alumnos fueron sacados de la sala por los inspectores, llamamos a los apoderados y se tomaron las medidas correspondientes".

En cuanto a los posibles daños a la salud que podría provocar la acción de este dispositivo a corta distancia, Díaz afirmó que los estudiantes "fueron atendidos por la TENS y no tenían mayores

malestares".

Además, desde la dirección del ETP indicaron que el gas pimienta "lo tiraron hacia abajo, no se lo tiraron a la cara ni nada. Lo hicieron solo para entorpecer la clase".

De esta manera, descartó que existiera alguna pelea o situación de mayor violencia entre los estudiantes.

Asimismo, Díaz indicó que si bien la situación alarmó a los padres y apoderados del establecimiento, no resultó ser tan grave, por lo que las clases pudieron continuar con total normalidad durante la jornada.

Por último, desde el establecimiento señalaron que cuentan con un protocolo de revisión de mochilas para evitar que los estudiantes lleven elementos peligrosos, pero que esto solo se realiza en determinados casos o situaciones sospechosas por los funcionarios del liceo que a veces realizan la revisión en compañía de carabineros. El protocolo que fue discutido por el Consejo escolar de la Escuela Técnico Profesional, según indicó el director. 